



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

¿Realismo mágico?

Si usted creía que lo sucedido con Miguel Ángel Yunes Márquez (que siendo diputado panista, votó en favor de la reforma judicial de Morena, al considerarse un "opositor racional"), era lo más chapulinesco que había visto de la política actual, es que le faltaba la designación que hizo Rosar... ¡perdón!, Layda Sansores, de Jorge Luis Lavalle Maury como su secretario de ¡Desarrollo Económico! en Campeche... sí, el mismo que todavía trae el brazalet de la cárcel, acusado del Caso Oderbrecht...

SAVING MEXICO&CANADA?

La revista Time le otorgó a Donald Trump el

premio "Persona del Año", la segunda vez que el presidente electo de Estados Unidos recibe este galardón. Así fue cuando dicha revista sacó en 2012 a Quique Peña Nieto con la portada: "Saving Mexico!" (ajá).

¡Arghh! No cabe duda que este es 'el mundo al revés. Esta designación también se la otorgaron a Adolfo Hitler...

Y como se trata de ensalzar a personajes polémicos, al rato Netanyahu será "el elegido" por la revista Time.

¡SUERTE TE DÉ.. 'X'!

David Magrañal, escritor originario de El Puerto, España, se volvió viral en redes sociales tras compartir que organizó una firma de libros en una biblioteca. Pero el autor compartió que nadie acudió a la presentación de su nueva novela, a excepción de su madre, que llegó con él. A pesar de eso, decidió donar un ejemplar por si alguien quería leerlo alguna vez.

"Se hace duro hacer una presentación de la novela y que no vaya nadie. Pero bueno, uno despierta el interés que despierta. Aun así, he donado un ejemplar a la Biblioteca Municipal de Jerez para quien lo desee", escribió Magra-

ñal en X, desanimado por el fracaso de su presentación.

Su publicación ya ha sido vista por 3.3 millones de usuarios de la red X.

Ahhh, aquí se comprueba que la madre siempre está en las buenas y en las malas..., y, sobre todo, ¡no hay mal que por bien no venga! Ahora David es ampliamente conocido en el mundo. ¡Bueno, hasta nosotros ya queremos leerlo!

¡AGUAS!

El traslado de Genaro García Luna desde Nueva York a Oklahoma apunta a que su estancia será temporal en este estado, hasta que se defina la prisión en donde cumplirá condena.

Este señalamiento se debe a que el Centro Federal de Transferencias de Oklahoma no es una prisión de larga estadía, sino de espera mientras se desocupa un lugar en la cárcel en la que cumpliría condena.

¡Oh no, cuidado, a él le encantan los montajes, vaya a sentirse Steve McQueen en El Gran Escape, o *El Chapo* huyendo de Almoloya, o *Los Expresicos* instalándose en Madrid, porque se nos juye!